

Con respaldo municipal y foco en el desarrollo local se constituyó la nueva Cámara de Comercio y Turismo de La Cruz

El nuevo organismo busca fortalecer el comercio y el turismo en la comuna, articulando un trabajo conjunto para impulsar metas comunes como la formalización de emprendimientos y la proyección de productos con identidad local

El nuevo organismo gremial busca fortalecer el comercio y el turismo en la comuna, articulando un trabajo conjunto con la Municipalidad de La Cruz para impulsar metas comunes como la formalización de emprendimientos y la proyección de productos con identidad local.

Con el objetivo de fortalecer el desarrollo económico local y potenciar el comercio, el emprendimiento y el turismo, la tarde de este miércoles 28 de enero quedó oficialmente constituida la nueva Cámara de Comercio y Turismo de la comuna de La Cruz, instancia que surge tras un prolongado trabajo organizativo y que contará con un estrecho vínculo de colaboración con la Municipalidad de La Cruz.

La nueva entidad es presidida por el crucino Héctor Elgueta, quien destacó que esta conformación es el resultado de un proceso desarrollado junto al municipio y sus distintos equipos, especialmente del área de fomento productivo. "Este es un paso muy importante para la comuna, porque permitirá fomentar el comercio local, atraer nuevas oportunidades de negocio y apoyar a los emprendimientos en su proceso de formalización", indicó el dirigente.

Según el directivo, entre las metas planteadas por la Cámara de Comercio y Turismo de La Cruz se encuentra la proyección de productos con identidad terri-

torial, destacando la aspiración de posicionar a la palta como un fruto con sello de origen asociado a la comuna, iniciativa que apunta a dar valor agregado a la producción local y fortalecer su reconocimiento a nivel nacional.

Desde el municipio, la alcaldesa (s) Lilian Medina subrayó la relevancia que tiene esta nueva organización gremial para la estrategia de desarrollo comunal. Indicó que la conformación de la Cámara responde a una línea de trabajo impulsada desde el inicio de la actual gestión, orientada a fortalecer el desarrollo económico y el apoyo a emprendedoras y emprendedores. "La creación de esta Cámara es un impulso directo al crecimiento de la comuna. Nos permitirá avanzar en alianzas estratégicas para potenciar la actividad económica y el turismo, áreas clave para La

Cruz", afirmó.

La autoridad recalcó que, si bien la Cámara es una entidad autónoma, existe plena coincidencia de objetivos entre el gremio y el municipio. "Tenemos un propósito común: que La Cruz crezca, sea una comuna próspera y ponga en valor su patrimonio y sus productos. Por eso, todos los esfuerzos estarán alineados para avanzar juntas y juntos en el desarrollo local", sostuvo la autoridad comunal.

La conformación de la Cámara de Comercio y Turismo de La Cruz marca así un nuevo hito en el trabajo colaborativo entre el sector público y los actores locales, abriendo un espacio de coordinación permanente orientado a fortalecer la economía comunal y generar nuevas oportunidades para comerciantes, emprendimientos y el sector turístico.

